
RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

           PROCES-VERBAL de la séance du 1er octobre 2024 

 

Date de la convocation : 26/09/2024    Date d’affichage :      10/10/2024 

 

L’an deux mil vingt-quatre et le 1er octobre à 19 heures 30, le Conseil municipal dûment 

convoqué en session ordinaire s’est réuni à la mairie sous la présidence de Monsieur Éric 

TRIBOUT, Maire. 
 

Étaient présents : Éric TRIBOUT, Jean-Marc FÉMOLANT, Yvette COUVREUR, Maryse 

ZAZZALI, Virginie WATREMEZ, Catherine FERREIRA, Jean-Marie DECORMEILLE. 
 

Étaient absents : Benoît DEMAZIER, Quentin DECORMEILLE, Lucie MÉTRA. 
 

Secrétaire de séance : Jean-Marc FÉMOLANT 

 

La séance du 16 juillet 2024 est approuvée à l’unanimité. 

 

1)  Réalisation d’un emprunt auprès du Crédit agricole Brie Picardie 

 Pour financer, les travaux de la mairie, le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, décide de 

contracter un emprunt auprès de la Crédit agricole Brie Picardie : 

 

• Un emprunt ayant les caractéristiques suivantes : 

 

- Montant : 150 000 € 

- Durée : 20 ans 

- Périodicité : annuelle 

- Mode de remboursement : échéances constantes 

- Taux fixe : 3,35%  

- Commission d’engagement : 300 € 

 

Le Conseil municipal décide, à l’unanimité des membres présents, d’avoir recours à l’emprunt 

pour réaliser les travaux de la commune. 

 

Monsieur le Maire est autorisé à signer tout document relatif à cette opération. 

 

2) Délégation consentie au Maire : admission en non-valeur.  
 

Le conseil municipal, par délibération n°03-07-2020-005 du 03 juillet 2020, a délégué à Monsieur 

le Maire un certain nombre d'attributions limitativement énumérées à l'article L.2122-22 du Code 

Général des Collectivités Territoriales (CGCT). 

 

Vu l’article 173 de la loi du 21 février 2022 permettant aux assemblées délibérantes de déléguer 

l’admission en non-valeur des créances irrécouvrables de faible montant aux exécutifs des com-

munes et le seuil de 100 € est fixé par le décret n°2023-523 du 29 juin 2023. 

 

Afin de simplifier la procédure d’admission en non-valeur et de permettre une démarche plus vo-

lontariste d’apurement impliquant le provisionnement systématique des créances irrécouvrables, 

Monsieur le Maire propose de lui accorder cette délégation. Si la délégation est accordée, la déci-

sion d’admission en non-valeur prendra donc la forme d’un arrêté et non plus d’une délibération 

pour les créances de moins de 100 euros. 

 

Le Conseil municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité : 



- accorde la délégation portant sur l’admission en non-valeur des créances irrécouvrables pour les 

créances de moins de 100 euros (30° de l’article L.2122-22 du CGCT).  

 

3) 11 novembre 

Monsieur le Maire rappelle au Conseil municipal que cette année, c’est au tour de la commune de 

recevoir les élèves du RPI pour chanter à la cérémonie du 11 novembre. Il demande au Conseil 

municipal de se prononcer sur l’organisation. 

Le Conseil municipal décide de se donner rendez-vous à 10 heures 30 à la mairie. 

Monsieur le Maire se concerte avec Madame MEILLERAYE pour l’organisation. 

 

4) Date de la brocante 2025 

Monsieur le Maire demande de décider d’une date pour l’organisation de la brocante. Le Conseil 

municipal décide du 11 mai 2025. 

 

5) Colis de Noël des personnes âgées 2024 

Monsieur le Maire demande au Conseil municipal de décider de l’organisation pour le colis de 

Noël des aînés cette année. Il demande si la commune continue le système de colis ou si on 

privilégie l’achat d’une carte cadeau.  

 

Le Conseil municipal décide : 

 

- de procéder à l’achat d’une carte cadeau multi-enseigne au profit des aînés et des enfants.  

- d’un montant de : - 35 euros par personne pour les aînés 

          - 45 euros par enfant  

Monsieur le Maire demande au conseil municipal de réfléchir à l’organisation du repas de Noël 

pour les habitants de la commune. 

 

6) Ménage de la salle de la mairie 

Monsieur le Maire demande au conseil municipal de réfléchir à la gestion de la salle des fêtes. Il 

faut rédiger un règlement d’usage de cette salle avant de la mettre à la location (ménage, condition 

d’utilisation, tarifs, caution). 

 

Questions diverses : 

 

a) Assurance : GROUPAMA passe lundi. 

b) Rivière : débroussaillage sur les bords de la rivière. Terrain abimé sur les bords, voir avec 

l’AMEVA pour qu’il refasse les bords. 

c) Débroussailleuse sur la motte pour visite de la société académique de l’Oise le 19 octobre.  

d) Table de ping Pong : la dalle est prête à la recevoir. 

 

 

Séance levée à 21 heures. 


